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Ежедневно на волну «Нашего 
радио» настраиваются 2 милли-
она россиян в 200 городах Рос-
сии. Теперь к этой многочис-
ленной аудитории присоеди-
нится и Орловская область. В 
Орле «Наше радио» будет ве-
щать на волнах «Экспресс-ра-
дио» 100,4 FM. В эфирную сетку 
войдут самые популярные про-
граммы. Андрей  Мазов высоко 
оценил это сотрудничество, за-
метив, что не всякая станция 
может выдержать конкуренцию 
со стороны сильных москов-

ских брендов. Большие надеж-
ды на совместный проект воз-
лагает и «Экспресс-радио». По 
словам Дарьи Олейниковой, 
слияние позволит улучшить ка-
чество вещания, расширить ау-
диторию.

Одним из характерных отличий 
«Нашего радио» Мазов назвал 
продвижение молодых талантли-
вых музыкантов. В формате «Экс-
пресс-радио» кроме русского ро-
ка будет звучать рок западный, а 
также классические композиции, 
но вы точно не услышите здесь 

шансон или откровенную попсу.
По случаю начала вещания 

«Нашего радио» в Орле, а также 
16-летней годовщины единствен-
ной в области радиостанции соб-
ственного вещания «Экспресс-
радио» 5 апреля на площади Ле-
нина состоится грандиозный кон-
церт. В нем примут участие луч-

шие музыкаль-
н ы е  к о л л е к т и -
вы  Орла,  при-
с у т с т вующие в 
ротации на «Экс-
п р е с с - р а д и о » :   

«Сoffeеshop», «Период льда», «Ту-
ризм», «Яйцы Фаберже». Завер-
шит фестиваль Найк Борзов. Ве-
сти мероприятие приглашены 
популярнейшие диджеи «Наше-
го радио» Паша Картаев и Катя 
Сундукова. Подобный фести-
валь впервые будет проводить-
ся  в нашем городе, однако 
главный редактор «Экспресс-
радио» не сомневается, что у 
этого фестиваля есть все осно-
вания впоследствии стать еже-
годным. 

В минувшую среду в конференц-зале ГТРК «Орёл» 
состоялась пресс-конференция, посвященная 
началу вещания в Орле радиостанции «Наше 
радио».  На вопросы журналистов  ответили Андрей 
Мазов, директор по региональному развитию 
известной радиостанции, и главный редактор 
«Экспресс-радио» Дарья Олейникова.

«Наше радио» в Орле  

Конкурс проводится под эгидой всероссийского 
молодежного образовательного проекта «Кадры 
для модернизации страны». Его цель — стимулиро-
вание активного участия молодежи в разработке и 
продвижении перспективных пиар-идей и проек-
тов,  привлечение интеллектуального потенциала 
молодежи области к решению актуальных проблем 
региона.

Идею конкурса активно поддержали областные 
средства массовой информации. Журналисты вош-
ли в судейскую коллегию. Специально для конкур-
сантов (восьми студенческих команд — представи-

телей орловских вузов) в редакции газеты «Орлов-
ская правда» прошёл мастер-класс. 

В эти дни ребятам предстоит подготовить статью 
и видеоролик для привлечения внимания общества 
к их идее, проекту или проблеме (тема выбирается 
самостоятельно) и разработать рекламную кампа-
нию для одного из предприятий региона, вуза или 
общественной организации. Защита проектов со-
стоится 7 апреля. Тогда же будут подведены и итоги 
конкурса.

Ольга ЧАНОВА.
Фото Андрея САСИНА.

«День PR»

День рождения русской гар-
мошки в нашем городе стал тра-
диционным. На этот раз в нем 
приняли участие более десяти 
творческих коллективов города: 
хор профсоюзов, ансамбли «За-
бава», «Родные напевы», солис-
ты-гармонисты из музыкальной 
школы № 2. Атмосфера празд-
ника захватила зрителей и вов-
лекла в театрализованное дей-
ствие. Свое мастерство показы-
вали как опытные,так и начинаю-
щие гармонисты. Николай Пан-
тюхин сыграл «Вальс для бабуш-
ки», сочиненный его педагогом 
— известным композитором Ев-
гением Дербенко. 

Во Дворце культуры 
сталепрокатного 
завода  прошел 
фольклорный праздник 
«Ярмарка гармошек».

День рождения 
гармошки

Под таким названием 
5 апреля в 12 часов в кон-
цертном зале колледжа 
культуры и  искусств со-
стоится заключительный 
концерт областного кон-
курса юных вокалистов и 
вокальных ансамблей.

Предварительные про-
слушивания проходили в пя-
ти районах области: Глазу-
новском, Ливенском, Кром-
ском, Урицком и Мценском 
—  н а  б а з е  д е т с к и х  ш к о л 
искусств. В конкурсе так-
же приняли участие уча-
щиеся ДШИ Орла и Желез-
ногорска.

«Я люблю 
тебя, 

Россия!»

АНОНС

5—6 апреля в легкоатлети-
ческом манеже города Орла 
пройдет чемпионат России по 
карате. По его результатам 
сформируют национальную 
сборную, которая будет от-
стаивать честь страны на ми-
ровом первенстве в Польше. 

В чемпионате примут участие 
около двухсот ведущих спорт-
сменов из числа студентов вузов 
в возрасте от 18 до 28 лет. В про-
грамму соревнований включены 
спортивные поединки (кумите) и 
показательные выступления по 
технике (ката). 

Нашу область будет представ-
лять команда из семи спортсме-
нов — воспитанников школы 
«Орел-Карат». Как рассказал ее 
директор О.П. Кошелев, помимо 
титулованных участников сорев-
нований в этом году в состав ор-
ловской сборной включены двое 
новичков — Константин Чекма-
рев и Евгений Рыбалов. Все ор-
ловские спортсмены — студенты 
ОрелГТУ, ОГУ и ОРАГС. 

Ожидается приезд на сорев-
нования президента Федерации 
карате России В.Ю. Крайниковс-
кого и президента студенческо-
го союза карате России И.Н. Тро-
фимова. Победители всероссий-
ского первенства будут награж-
дены медалями, почетными гра-
мотами и ценными призами.

Торжественное открытие со-
ревнований состоится 5 апреля 
в 14.00. Вход свободный. 

В УВД по Орловской обла-
сти прошел «круглый стол», 
посвященный вопросам про-
филактики экстремизма в мо-
лодежной среде. 

В обсуждении темы приняли 
участие руководители подразде-
лений по делам несовершенно-
летних районов г. Орла, сотруд-
ники отдела охраны обществен-
ного порядка, управления орга-
низации деятельности участко-
вых уполномоченных милиции и 
по делам несовершеннолетних, 
управления уголовного розыска, 
УБОП, преподаватели ОРАГС, а 
также священнослужители, 

Внимание собравшихся было 
обращено на причины проявле-
ния экстремизма, в том числе и 
духовного характера. По мнению 
настоятеля Михаило-Архангель-
ского храма с. Сабурово отца 
Владимира (Гусева), проявления 
экстремизма — следствие ду-
ховного кризиса, причина кото-
рого — проблемы в семьях. Отец 
Владимир обратил внимание 
собравшихся на необходимость 
преподавания в школах основ 
православия. 

На заседании поднималась 
проблема поведения болельщи-
ков на футбольных матчах. В об-
суждении этого вопроса приняли 
участие болельщики ФК «Русичи». 

Участники «круглого стола» 
приняли решение официально 
зарегистрировать клуб болель-
щиков, придав ему статус обще-
ственной организации.  Одним из 
важнейших направлений ее ра-
боты будет воспитание молоде-
жи в духе патриотизма и терпи-
мости.

Чемпионат 
России 

по карате  
пройдёт 
в Орле

СПОРТ

Клуб 
футбольных 
болельщиков  

против 
экстремизма

Материалы полосы подготовлены информагентством «Орловской правды».

На заседании был рассмот-
рен ряд актуальных вопросов 
социально-экономического 
развития области.

 В частности, речь шла о со-
вершенствовании работы ком-
мунальной сферы, активиза-
ции жилищного строитель-
ства, в том числе малоэтажно-
го, проблемах усиления под-
держки малого и среднего 
бизнеса, местных сельхозпро-
изводителей и т. д.  

В числе проблем комму-
нальной сферы на заседании 
были  рассмотрены вопросы 
своевременного обеспечения 
муниципальными образовани-
ями расчетов за потреблен-
ные энергоресурсы,  наведе-
ния порядка в сфере обслужи-
вания лифтового хозяйства, 
принятия необходимых орга-
низационных решений для 
обеспечения бесперебойной  
работы светофоров в городах 
области. 

В выступлениях членов кол-
легии области отмечалось, что 
многие проблемы в комму-
нальной сфере обострились  в 
силу самоустранения властей 
ряда муниципальных образо-

ваний, и в частности города 
Орла, от их незамедлительно-
го решения, нежелания и не-
способности защитить права 
граждан, проживающих на их 
территориях. Зачастую прева-
лирует иждивенческий расчет 
на областной бюджет. Вместе 
с тем слабо используются соб-
ственные возможности, не по-
даются или подаются не вов-
ремя документы, позволяю-
щие привлечь дополнитель-
ные финансовые средства за 
счет включения муниципаль-
ных образований в  областные 
и федеральные программы.  

Особая тема — работа бри-
гад скорой помощи в городе 
Орле. Было отмечено, что в 
рамках реализации нацио-
нального проекта «Здоровье» 
в город поступило достаточ-
ное количество современных 
автомобилей скорой помощи, 
в том числе специализирован-
ных. Вместе с тем из-за недо-
пустимо  низкой зарплаты 
ощущается острый дефицит 
врачей и водителей, что не 
позволяет укомплектовать 
полноценные бригады. Муни-
ципальная власть, в ведении 

которой находится этот воп-
рос, затягивает его решение, 
что резко снижает эффектив-
ность работы службы экстрен-
ной помощи жителям города 
Орла. 

На заседании был рассмот-
рен вопрос о тенденциях в 
сфере ценообразования на 
молоко и другие продукты пи-
тания. Было отмечено, что 
обеспечение жителей области 
дешевым и качественным мо-
локом возможно в первую оче-
редь  за счет увеличения объ-
емов его производства мест-
ными производителями. Вме-
сте с тем действия отдельных 
монополистов в сфере торго-
во-закупочной деятельности 
полностью лишают орловских 
животноводов стимулов к ра-
боте. 

В ходе заседания также бы-
ли рассмотрены вопросы уве-
личения объемов строитель-
ства в городе Орле, активиза-
ции малоэтажного строитель-
ства в пригородной зоне, в 
районных центрах области, 
ликвидации негативных тен-
денций в сфере регистрации 
автотранспорта. 

Итоги заседания подвел 
Е.С. Строев. Руководитель ре-
гиона дал конкретные поруче-
ния своим заместителям, об-

ластным службам и ведомс-
твам по незамедлительному 
решению рассмотренных в хо-
де заседания вопросов. Необ-
ходимо обеспечить более тес-
ное взаимодействие различ-
ных уровней власти. Жители 
области не должны страдать 
из-за неспособности отде-
льных руководителей, в том 
числе и местного самоуправ-
ления, выполнять свои прямые 
о б я з а н н о с т и ,  п о д ч е р к н у л 
Е.С. Строев. В этой связи гу-
бернатор потребовал от чле-
нов коллегии в ближайшие дни 
совместно с руководителями  
всех заинтересованных струк-
тур и муниципалитетов де-
тально рассмотреть обозна-
ченные проблемы и вырабо-
тать конкретные механизмы 
для их решения. Всю работу 
необходимо координировать с 
контролирующими органами и 
силовыми структурами, что 
позволит обеспечить жесткое 
соблюдение закона и защитить 
интересы жителей области.  

В работе заседания приняли 
участие председатель област-
ного Совета народных депута-
тов И.Я. Мосякин и главный 
федеральный инспектор в Ор-
ловской области В.В. Кабанов. 

Пресс-служба 
губернатора области.

 Заседание коллегии области    
Вчера состоялось заседание коллегии области, 
которое провел губернатор Орловской области 
Е.С. Строев.

«КРУГЛЫЙ СТОЛ»

Под таким 
названием 

в Орле 
проходит 

общегородской 
молодёжный 

конкурс 
авторов 

пиар-проектов 
и рекламы. 


